
HONNÊTES, ÉCONOMES ET RIGOUREUX, nous 
sommes déterminés à poursuivre le redressement 
financier de notre Ville, à soulager nos enfants de 
l’énorme dette - 70 millions d’euros ! - accumulée 
entre 1975 et 1999 (et dont nous avons déjà 
remboursé la moitié…), pour parvenir, nous qui 
avons tenu parole en refusant de les augmenter 
entre 2001 et 2014, à baisser les impôts en 2017. 

 POUR VOUS, C’EST NOTRE DEVOIR.  

COMPÉTENTS, CAPABLES ET COHÉRENTS, 
nous voulons que Val-de-Reuil soit la première 
ville écologique de Normandie. Avec le soutien 
d’Europe Ecologie les Verts, notre programme 
environnemental, innovant, performant, nous placera 
en avance. Nous ferons reculer le projet d’autoroute 
qui défigurerait notre Ville. Nous engagerons 
un ingénieur énergéticien qui sera chargé  
– gratuitement – de dégager des économies 
d’énergie massives dans les bâtiments publics et dans 
les logements au profit des Rolivalois. Aucun permis 
de construire ne sera accordé s’il ne propose pas une 
alternative au chauffage électrique. Val-de-Reuil 
consacrera 20% de ses investissements annuels à 
la promotion des énergies renouvelables.  

 POUR VOUS, C’EST NOTRE RESPONSABILITE. 

SOLIDES, SÉRIEUX ET SOLIDAIRES, maintenant 
que, de nouveau, elles respectent notre Ville et 
sa population, nous instaurerons un pacte pour 
l’emploi et la formation des Rolivalois avec les 
grandes entreprises de Val-de-Reuil pour qu’elles 
recrutent dans leurs effectifs plus de 25% de nos 
habitants. Alors que nous avons inversé la courbe 
du chômage à Val-de-Reuil, nous favoriserons, 
parce que les entrepreneurs ont confiance en 
nous, le placement de nos jeunes pour des emplois 
comme pour des stages. 

 POUR VOUS, C’EST NOTRE ENGAGEMENT. 

MODERNES, INNOVANTS ET AUDACIEUX, 
nous placerons Val-de-Reuil à la pointe de la 
transition numérique. Après la dotation de Coluche 
et des Dominos en tablettes numériques de type IPAD, 
le collège Pierre Mendès France, sauvé,  deviendra 
à la rentrée un collège numérique pilote. Nous 
avons posé la fibre optique dans toute la Ville et 
négocions directement avec la Caisse des dépôts 
une subvention de 2 millions d’Euros pour installer 
l’internet 4G chez vous en 2015. Nous posons les 
fondations d’un «quartier numérique», producteur 
d’attractivité, de croissance et d’emplois autour 
de la Gare. Le partenariat avec le centre national 
de l’enseignement à distance, que Marc-Antoine 
Jamet préside, sera accentué pour mettre toutes nos 
écoles «en ligne». 

 POUR VOUS, C’EST NOTRE AMBITION. 

RESPONSABLES, ATTENTIFS ET CONCERNÉS, 
nous voulons donner encore et toujours à nos 
enfants les meilleures chances de réussite. Dès 
avril, nous commencerons les travaux de la nouvelle 
crèche prévue dans l’éco-quartier des rives de 
l’Eure et confirmons l’implantation au rond-point 
du fantôme d’une grande crèche d’entreprises en 
accord avec l’agglomération. Le plan de rénovation 
des écoles, celles - totales - des cerfs-volants et de 
Léon Blum, se poursuivra résolument comme en 
témoigne l’installation d’éclairage dans toutes 
les cours ou l’aménagement de l’entrée de l’école 
Léon Blum. Nous rouvrirons des classes, comme 
en 2012 et 2013, dès la rentrée 2014. De nouvelles 
filières post-bac, notamment un nouveau BTS et de 
nouvelles formations du CNAM, seront développées 
à l’image de celles déjà implantées (BTS optique, Atelier 
Sciences Po, Institut supérieur de la mode, section sports 
études…) dans notre lycée, le meilleur de l’Eure, avec 
93% de réussite au baccalauréat. 

 POUR VOUS, C’EST NOTRE PRIORITE. 

Les prochaines années seront 
extrêmement dures, extrêmement 

compliquées pour les collectivités locales. 
Avant de voter, chaque électeur 

rolivalois devra se poser 
deux questions. 

1/ Quel sera le rôle de celui qu’ils vont élire ? 
 Il faudra qu’il soit capable de les défendre 

efficacement, de mobiliser des réseaux, d’aller 
chercher des subventions, de se faire entendre 
du préfet, du président du conseil régional, de 

celui du département. A Val-de-Reuil comme 
ailleurs, la crédibilité, l’expérience, la solidité 

seront sa seule légitimité. L’équipe qui l’entourera 
devra à la fois être à l’image de la Ville et être 
solide, aguerrie, rassurante pour emporter la 

conviction des investisseurs et des entrepreneurs 
afin d’attirer les emplois. Les défis énergétiques, 

écologiques, urbanistiques exigeront de  la 
cohérence, du sérieux et de la réflexion. Enfin, 

observant, actuellement, l’éclatement des affaires 
ou se souvenant de certaines erreurs passées, il 

faudra que le prochain conseil municipal, à l’image 
de celui qui va cesser dans quelques jours ses 
fonctions, soit d’une scrupuleuse honnêteté, 

ait le sens du concret, ne prenne pas son mandat 
pour un métier. Il faudra servir Val-de-Reuil 

et ne pas s’en servir.

2/ L’autre question qui se pose est celle du bilan.
 Val-de-Reuil, plus sûre, plus verte, plus 

accueillante, plus respectée, a changé en douze 
ans. Vous le savez parce que vos amis vous le 
disent, parce que vos parents le remarquent, 

parce que ceux qui ont quitté la Ville s’en félicitent 
quand ils y reviennent, parce que votre mémoire 
vous le rappelle. Notre cadre de vie est meilleur, 

nos logements plus nombreux, nos rues plus 
sûres, notre Ville plus belle. Il faut aux moments 

déterminants de notre Histoire que les habitants 
d’une commune se posent les questions simples qui 

sont la clé de l’avenir. Qui mariera mes enfants ? 
Qui portera l’écharpe tricolore lors des cérémonies 

patriotiques ? Qui sera notre lien avec  
la police ? Qui discutera avec les banquiers ? 

Qui nous représentera avec force 
et inspirera la confiance ?

  pour Val-de-reuil, pour l’aVenir, 
dimanche 23 mars, aVançons ensemble ! 

www.valereuil2014ensemble.fr

un maire compétent, une équipe solide, un programme concret, 

aVec marc-antoine Jamet



INFLUENTS, ATTRACTIFS ET ECOUTÉS, nous 
obtiendrons un second plan de renouvellement 
urbain. Val-de-Reuil est, grâce à l’intervention du Maire, 
dans la liste retenue par le Ministère de la Ville pour en 
bénéficier. Prenons garde à ne pas perdre cet avantage. 
Dès 2015, nous referons les 160 logements du 
quartier du Mail, parachèverons la réfection de la 
dalle (notamment dans les espaces situés devant chez 
les propriétaires rue Traversière, Pierre Première, des 
Compagnons, Payse et Bonvoisin) et réhabiliterons les 
quartiers pavillonnaires du sud de la Ville (allée 
fraternelle, voie fantastique, quartier de la trésorerie). Dans 
le prolongement des réunions de quartier, nous associerons 
les habitants et les bailleurs pour déterminer ensemble 
un programme et un calendrier de travaux sur six ans. 
Pour accentuer la mixité sociale, loger des parents ou 
des enfants, attirer de nouveaux habitants, conforter les 
effectifs des écoles, les clients des commerces, les bénévoles 
des associations, nous attirerons des constructeurs de 
résidences immobilières (comme le «Domaine du Val» 
ou comme cela va se faire devant le lycée). Enfin, pour 
une totale transparence dans leur attribution, nous 
publierons sur un site internet dédié la liste de tous 
les logements vacants sur Val-de-Reuil. 

 POUR VOUS, C’EST NOTRE DEFI.

PROCHES, CONCRETS ET PRATIQUES, alors 
que nous les avons déjà augmentés (autour de la 
rue Courtine, aux Clouets, à la Fringale, autour de 
California Fitness, nous allons doubler le nombre des 
commerces sur la Ville. Cela n’était pas possible avant 
qu’une décennie d’ORU réhabilite notre cadre de vie. 
Quatre grands projets sont en cours : 1) Les travaux 
d’un immeuble commercial composé de 8 boutiques 
et de logements, sur la chaussée de la voie blanche, à 
côté de la station-essence de Simply, ont commencé. 2) 
La surface de la zone commerciale autour du Mutant, 
doublée, va s’étendre jusqu’au Monument Mémoire & 
Paix. 3) 40 ans après sa création, notre ville aura son 
centre-ville. Le chantier de l’Ilot 14 reliera la galerie 
Vivaldi, la place des quatre saisons et la rue courtine. 
10 000 m² de surfaces commerciales, 1 supermarché 
alimentaire, 4 moyennes surfaces dédiées au sport 
et aux loisirs, au bricolage et à l’électroménager, 
à l’habillement et au confort de la maison, une 
vingtaine de boutiques de proximité mais aussi des 
enseignes connues, plus de 100 appartements, seront 

construits sur ce site. Le gagnant des trois équipes que 
la mairie a retenues (Auchan, Carrefour, Intermarché) 
sera connu le 15 avril. 

 POUR VOUS, C’EST NOTRE REVOLUTION. 

FERMES, INTRANSIGEANTS ET DETERMINÉS, 
nous accroitrons encore la sécurité qui est d’abord le 
droit des plus faibles, des plus petits, des plus isolés, 
des plus fragiles ou des plus âgés. La ville aujourd’hui, 
grâce à l’implantation d’un commissariat de police par la 
municipalité, est beaucoup plus sûre : zéro cambriolage 
les derniers étés, des crimes de sang disparus, les trafics 
en régression, les incendies de voiture ou de poubelle, 
autrefois quotidiens, rarissimes. Nous prendrons des 
mesures supplémentaires : 1) Nous ouvrirons le nouveau 
poste de police municipale sur la dalle, à côté de la 
médiathèque, en juin 2014. 2) Un dixième policier 
municipal prendra ses fonctions dans quelques jours. 
Une troisième tranche de vidéo-vigilance sera mise 
en place dans les quartiers et près d’établissements 
scolaires. De nouveaux feux de circulation seront 
implantés et le plan de circulation de la ville sera 
modernisé, pour casser la vitesse au maximum en 
ville, notamment ceux qui contournent l’avenue des 
falaises par la chaussée de Ritterhude et les quartiers 
près de la forêt. Nous ne tolérons sur notre liste aucun 
candidat ayant eu un casier judiciaire ou ayant approuvé des 
mouvements extrémistes. 

 POUR VOUS, C’EST NOTRE HONNEUR. 

IMAGINATIFS, DYNAMIQUES, ET EXPERIMENTÉS, 
nous réussirons la nouvelle étape du développement 
sportif et culturel de Val-de-Reuil. 1) La collection 
d’art contemporain du Fondateur de Val-de-Reuil, 
Gérard Thurnauer, sera exposée dans un bâtiment 
devenu musée de la Ville et de sa création (sans doute 
l’ex ferme des jeunes), parce que proche de la médiathèque. 
2) Avec le théâtre de l’Arsenal, qui se construit en face 
de la mairie et dont une part du fonctionnement 
sera assurée par l’Etat, nous pourrons enfin accueillir 
toutes les initiatives culturelles de la Ville, de la danse 
de Beau Geste à la Musique du SIEM, du théâtre, comme il vit 
désormais aux Chalands, au Cirque, en toute sécurité, sans 
liste d’attente, sans laisser les Rolivalois sur liste d’attente 3) 
Après le squash-tennis, le jardin sportif, la piscine rénovée, 
le stade Jesse Owens, le gymnase Alphonse Allais réhabilité, 
le boulodrome, le canoë kayak, etc…, de nouveaux 

équipements sportifs seront créés ou rénovés comme 
pour le basket, le gymnase Léo Lagrange sera réhabilité, pour 
le football, un terrain de foot synthétique à la place du vieux 
stabilisé du parc des sports et le réenherbement du stade Léo 
Lagrange. La place des Rolivalois dans les associations 
de notre commune, souvent intercommunales, sera 
renforcée. Les contribuables rolivalois ont toute 
leur place pour bénéficier des enseignements et des 
activités proposés par les clubs et associations de la 
Ville. 

 POUR VOUS, C’EST NOTRE PASSION. 

UNIS, FRATERNELS, SOLIDAIRES, nous mettrons 
en place les instruments du lien social que nous 
avons toujours privilégiés. 1) Par le CCAS entièrement 
rénové, au profit d’une politique sociale toujours 
innovante à Val-de-Reuil pour l’emploi, la famille et 
la parentalité, le logement. 2) Par la création de la 
Maison de la Jeunesse et des Associations sur le site 
de l’ancien théâtre des Chalands pour y accueillir tous 
les jeunes et encourager des actions de proximité 
avec les habitants et les associations sur le modèle 
du Moulin de Louviers : ce sera la « ruche » de toutes les 
initiatives rolivaloises. 3) Par la lutte contre l’illettrisme 
qui sera une grande cause rolivaloise. 4) Par la création 
d’un salaire étudiant rolivalois pour tous les 18/25 ans 
qui, poursuivant leurs études, donnent du temps à la 
collectivité (animation, aide aux études). 

 POUR VOUS, C’EST NOTRE EXIGENCE. 

BIENVEILLANTS, TOLÉRANTS, ET CLAIRS, 
nous représenterons fermement les intérêts de Val-
de-Reuil à l’agglomération, défendrons nos idées 
à la base de loisirs et animerons, pour être plus 
forts ensemble, avec les communes voisines, une 
solidarité de proximité. 

 POUR VOUS, C’EST NOTRE PROPOSITION. 

RECONNAISSANTS, RESPECTUEUX 
ET FIDÈLES, nous veillerons sur nos anciens en 
donnant plus de moyens à l’Espages, en favorisant 
les rencontres aînés/enfants, en construisant 
une résidence pour personnes âgées, pour que 
les seniors restent avec nous, en généralisant 
l’équipement de boutons alarme pour ceux qui 
sont isolés dans le cadre de l’ASI.  

 POUR VOUS, C’EST NOTRE PROMESSE.

Catherine DUVALLET, 
professeure de collège, 57 ans

Jean-Jacques COQUELET, 
directeur général de collectivité locale, 65 ans

Fadilla BENAMARA, 
cadre commerciale, 48 ans 

Marc-Antoine JAMET, 
magistrat à la Cour des comptes, 54 ans

Jacques LECERF , 
dirigeant de bureau d’études, 61 ans

Fatia DJEMEL, 
adulte relais, 33 ans 

Nabil GHOUL, 
policier ferroviaire, 34 ans

Grace LOUBASSOU, 
étudiante à Sciences Po, 22 ans

Jean-Claude BOURBAULT, 
comédien, 68 ans

Michèle COMBES, 
institutrice en retraite,  
présidente d’association, 69 ans

Christophe COPLO, 
salarié dans le secteur de la pharmacie, 48 ans

Géraldine DELIENCOURT-GODEFROY, 
fondatrice-directrice de start-up, 43 ans



DIALOGUER AVEC LES HABITANTS. Notre commune est récente. Les habitants nouveaux y sont nombreux. Les 
nouveaux arrivants ont besoin de trouver rapidement leurs marques et de se sentir intégrés à notre communauté. Nous 
organiserons 2 fois par an une cérémonie de rencontre avec ces nouveaux concitoyens, les présidents d’associations 
de quartier et du Conseil des Sages. Les visites et les réunions de quartier (plus d’une centaine au cours de ce mandat), 
les diagnostics en marchant se généraliseront (rencontre services techniques et habitants). Les associations de quartier 
seront fédérées autour de budgets participatifs dévolus à des travaux d’amélioration du cadre de vie immédiat. Le Conseil 
des Sages participera activement à l’orientation de la vie locale. Le Conseil des Jeunes sera vivifié.

Rachida DORDAIN, 
éducatrice spécialisée, 46 ans

Ousmane N’DIAYE, 
développeur informatique, 32 ans 

Maryline NIAUX, 
secrétaire de circonscription de l’Education 
nationale, 46 ans

Bernard CANCALON, 
président d’association, 59 ans

Daniel MOREAU, 
cadre de site industriel, 61 ans

Noëlle BOUDART, 
agent retraitée de la Sécurité Sociale, 65 ans

Géraldine DELIENCOURT-GODEFROY, 
fondatrice-directrice de start-up, 43 ans

Benoit BALUT, 
éducateur sportif en centre de réinsertion, 30 ans

Anne-Marie CHAMOUMA, 
professeure des écoles, 48 ans

Dominique LEGO, 
salarié de l’industrie logistique, 51 ans

Yvette REBOURS, 
ouvrière retraitée, 64 ans

Claude CHARLES, 
retraité de la fonction publique territoriale, 
63 ans

Lisbeth SCHREIBER, 
commerçante, 58 ans

UN PROGRAMME éCOLOGIqUE CO-RéDIGé 
AVEC LE MOUVEMENT DES VERTS Val-de-Reuil 
doit devenir la ville la plus écologique de Normandie. 
Les services municipaux ont obtenu 3 «fleurs» en 10 ans 
au Palmarès des villes fleuries (nous gagnerons la 4ème 
dans deux ans). Les efforts vers des modes de culture et 
d’entretien protecteurs de notre environnement seront 
intensifiés. Avec les « jardins sur les toits », en partenariat 
avec l’association des jardins familiaux, la place des espaces 
verts cultivés naturellement, sans éléments chimiques, en 
cœur même de la ville, sera renforcée. Les déplacements 
doux seront amplifiés par la création de trottoirs et de 
pistes cyclables, particulièrement pour accéder aux 
établissements scolaires. La Ville, qui vient d’acquérir des 
vélos électriques, installera des parcs à vélos. Le nombre 
de prises de rechargement pour véhicules électriques 
sera porté de 3 à 30. La préoccupation environnementale 
sera présente dans l’approche de chacun des projets. La 
rénovation urbaine du quartier du Mail sera accompagnée 
de la création d’un réseau de chaleur au bois. La ville 
recevra de CEMEX dès 2015 un grand parc paysager de 
promenade entre la Gare et les abords du lac des Deux 
Amants qui comptera celui de l’éco quartier.

«LE PROJET TRIPLE A» POUR 
qUE VIVE LA DALLE ! Grâce au 
projet «Triple A», A comme artistes, 
A comme artisans et A comme 
associations, une nouvelle impulsion 
sera donnée aux cases commerciales 
de la rue Grande, sur la Dalle. Reprises 
pas la Mairie, elles seront attribuées 
à l’issue d’un concours aux artistes, 
artisans et associations de Val-de-Reuil 
qui sont mal logés pour developper 
leurs activités et recevoir adhérents ou 
publics. Ils créeront ainsi  de nouveaux 
flux de circulation et animeront le 
coeur de ville ce qui permettra la ré-
installation de commerces.

PAS UNE HAUSSE DES TARIFS MUNICIPAUX TANT qUE LE CHOMAGE 
N’AURA PAS BAISSé 12 MOIS CONSECUTIFS.  Val de Reuil offre de nombreux 
services, éducatifs, culturels, sportifs, sans compter ceux fondamentaux de la petite 
enfance, des espaces verts, de la restauration. C’est une richesse au service du plus 
grand nombre de nos concitoyens et parfois de nos voisins. Pour que ces services 
soient accessibles à tous, leurs tarifs sont modulés, minorés, dans un barème, par des 
quotients qui prennent en compte les ressources de chaque famille. Nous favorisons ainsi 
l’égalité des chances. En période de crise, il faut aller plus loin. Le chômage a diminué à  
Val-de-Reuil, mais si cette baisse n’est pas constatée douze mois de suite, nous nous engageons 
à geler le prix des services municipaux.

CRéER PRèS de 1 000 NOUVEAUX LOGEMENTS EN 6 ANS,
en  préservant la qualité de notre cadre de vie et la place faite aux espaces 
verts. Les 98 logements de l’éco-quartier du bord de l’Eure sont en chantier. 
Suivront la construction de 60 maisons individuelles sur les terrains de 
Chênaie 3 (entre tréteaux de France et avenue des Falaises) et la création de 
55 logements à la Comminière. Autour de la Gare, près des bords de l’Eure, 
seront développés 300 logements semblables à ceux construits aux abords 
du lycée. Nous négocions également une nouvelle résidence semblable au 
«Domaine du Val» et une résidence pour personnes âgées autonomes. Nous 
souhaitions construire une résidence étudiante. Notre souci est la mixité 
sociale en combinant au mieux, logements locatifs sociaux ou privés, 
propriété privée et accession à la propriété pour avancer vers l’objectif de 
20 000 habitants qui permettra de garder nos quatorze écoles et de ne pas 
augmenter, voire de baisser les impôts.

Les deux mandats précédents ont 
été consacrés à « réparer » la ville. 
De nombreuses priorités étaient là, incontournables. Nous l’assumons. Il est 
temps désormais de satisfaire l’aspiration légitime des Rolivalois. Val-de-Reuil 
aura bien sa salle des fêtes. Elle s’inspirera de celle de nos voisins valdéroliens. 
Elle en aura les dimensions. Sa modularité permettra de répondre aussi bien 
aux demandes familiales qu’aux besoins associatifs de plus grande ampleur. 
Installée sur les rives de l’Eure, son architecture saura en offrir toutes les 
installations nécessaires à la parfaite réussite d’une fête, d’un mariage, avec 
grande cuisine, piste de danse, scène/estrade et bien sûr espace de réception.

UNE SALLE DES FETES 
100% ECOLOGIqUE, 
TOUT EN BOIS 
ET SUR LES RIVES DE L’EURE.



   
Pour agir, avancer et réussir,
Pour rassembler toutes les forces de Val-de-Reuil,
Pour que la voix de notre Ville continue de porter,
Pour représenter toute la Ville, tous ses quartiers, tous les âges, 
toutes les professions, toute son Histoire, celle d’hier et d’aujourd’hui,

dimanche 23 mars, dÈs le 1er tour, 
Je Vote pour la liste conduite par marc-antoine Jamet

Elhoussaine OUHLISSE, 
professeur de collège, 51 ans

Pascale DUMONTIER, 
comptable, 55 ans

Jeanne POUHE, 
étudiante en chimie cosmétique, 22 ans

Mohamed FLIOU, 
auditeur financier, 23 ans

Aurélie LEFEBVRE, 
institutrice, 34 ans

Bruno HURÉ, graphiste, 43 ans Sereyleakhéna PHAY, 
agent de Mission Locale, 22 ans 

Maamar BIRROU, 
président d’association, 70 ans

ILS ONT DIT
«Marc-Antoine Jamet pense à Val-de-Reuil D’ABORD.» Jeanine ASSOUMOU, 
présidente de l’ALTAM, association de quartier et des résidents du Mail.

«A Val-de-Reuil le développement est énorme et Marc-Antoine Jamet est 
toujours à la recherche de projets nouveaux pour l’emploi.» Jean-Christophe 
BOQUELET, président des entrepreneurs Seine-Eure.

«La première fois que Marc-Antoine Jamet m’a donné rendez-vous, en trois 
minutes j’ai compris que c’était quelqu’un de fiable et qui tenait parole, avec 
qui on pouvait travailler et faire des choses concrètes.» Eric HEBERT, gérant de 
l’entreprise d’insertion ODS

«Franchement, quand avec mes parents nous sommes arrivés à Val-de-Reuil, 
la Ville n’était pas comme ça… Et puis Marc-Antoine Jamet a réussi à remettre 
de l’ordre dans la politique sportive de la ville.» Mickael ZEZE, équipe de France 
du relais 4x100 mètres, membre du VRAC.

«Je tiens à dire que vous avez, Monsieur le Maire, une équipe formidable. Une 
équipe qui intervient avec vous au quart de tour.» Annie DEMARLY, directrice 
de l’école des Dominos.

Olivier BARBOSA, 
étudiant en sciences politiques, 26 ans

«Nous créérons nos emplois en lien avec la mairie pour que des Rolivalois 
puissent travailler chez nous.» Patrice LEMENS, Président de Vallois Normandie 
Environnement 

«Monsieur JAMET a transformé notre ville, l’a rendue plus agréable à vivre et 
aujourd’hui nous sommes fiers d’y habiter. Je suis convaincue qu’il fera encore 
beaucoup et je lui apporte tout mon soutien.» D. N’GAME, membre de l’Association 
des ressortissants de Danthiady en France (ARDF)

«Si vous cherchez l’exemple d’une gestion municipale de Gauche innovante, 
énergique et efficace, venez à Val-de-Reuil.» Guillaume BACHELAY, Député de 
Seine-Maritime

«Ce qui est fait ici à Val-de-Reuil par Marc-Antoine et son équipe est une fierté 
et un exemple pour nous. Sachez que Marc-Antoine sait, à intervalles réguliers, 
me convaincre de soutenir tel ou tel projet pour les Rolivalois.» Jean Louis 
DESTANS, Président du Conseil général de l’Eure 

«Marc-Antoine Jamet, avec détermination et conviction, aura à cœur de 
poursuivre le travail engagé dans les écoles, avec les commerçants, les 
associations, les entreprises. Investi pour la défense de l’emploi sur son territoire, 
il continuera d’agir en faveur du développement de sa commune, au bénéfice 
de tous les Rolivalois. Je lui apporte tout mon soutien ainsi qu’à son équipe.» 
Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Président du Conseil régional de Haute-Normandie

«Ensemble nous contribuons à faire progresser la sécurité à Val-de-Reuil. C’est 
cette coopération étroite entre la Ville et l’Etat qui donne des résultats et nous 
allons continuer à la développer et à y mettre des moyens. Marc Antoine Jamet, 
c’est une chance pour sa commune, c’est un maire qui honore Val-de-Reuil et 
la République.» Manuel VALLS.

Jamet
meetingautour de

mardi 18 mars à 19h au théÂtre des chalands
et de sa liste

marc-antoine


